

# TEXTO TENDENCIA: PIONEROS

¿Cuales son las características principales que definen el enfoque en arquitectura comentado en el texto? ¿Qué ideas fundamentales nos sugiere? ¿Qué características deberá tener la arquitectura que responde a este/estos enfoques/s?

- Los pioneros se caracterizaban por ser vanguardistas, es decir, que buscaban romper con las características establecidas
- Empezaron a utilizar nuevos materiales y técnicas de construcción contemporáneas a la época
- Buscaban ante todo la funcionalidad, es decir le daban prioridad a la función de los edificios frente a su estética.
- Eran racionalistas y pragmáticos.

Segunda Pregunta:

Nos sugiere la idea de una arquitectura funcional, es decir, una arquitectura capaz de adaptarse a las necesidades del ser humano en aquella época.

Tercera Pregunta:

La arquitectura debe de ser funcional, creada a base de materiales y técnicas contemporáneas a la época. Adoptando un enfoque racionalista y pragmático, dejando así de lado, las antiguas tendencias, que daban prioridad a la estética.

La forma sigue a la función, los sistemas constructivos siguen a la función. Los sistemas se dimensionarán a la menor cantidad posible para poder responder a la función que se necesita.

Dos líneas de pensamiento:

- Organicista, da importancia a la función frente a la forma pero plantea que se pueden utilizar formas que tienen reflejos en la naturaleza.
- Funcionalistas: los que se dedican solo a la forma, y utilizan formas geométricas establecidas lo que se convierte luego en el racionalismo pragmática.